



Seit nunmehr 20 Jahren sind wir als erfolgreiche Musiker im Volksmusik-,  
Stimmungs- und Unterhaltungsbereich, unterwegs. Gute Laune und Professionalität  
sind bei jedem Auftritt unser oberstes Ziel. Live-Auftritte wie Cannstatter Volksfest  
2009, Mittelmeerkreuzfahrten, Fernsehaufzeichnungen (ARD Schlagerparade der  
Volksmusik - MDR Musikantenscheune - S3 Fröhlicher Alltag - Mundart und Musik) und  
Rundfunkeinsätze in ganz Deutschland sind Belege hierfür.



Dabei sind wir unserem Volksmusikstil treu  
geblieben, nehmen musikalische Impulse  
rechtzeitig wahr und legen uns nie auf ein  
starres Repertoire fest. Ob Stimmung und  
Tanz im Festzelt, in der Festhalle, auf  
Stadtfesten oder bei Open-Air

Veranstaltungen – wir reißen das Publikum mit.

Durch die Wandlungsfähigkeit von der klassischen  
Oberkrainermusik mit fetzigen Polkas hin zur  
rockigen Coverband mit aktuellen und bekannten  
Partyhits, können wir uns dem Publikum  
entsprechend anpassen und sorgen so bei jeder  
Veranstaltung für das richtige Feeling.



Gesangliche und solistische Einlagen dürfen auch nicht fehlen und werden die  
Einzigartigkeit bestätigen. Ihre Ohren werden Augen machen!

Viele wichtige Informationen können Sie auch unserer Homepage  
<http://www.fidele-schwaben.de> entnehmen.

Wir versprechen Ihnen ein abwechslungsreiches und eindrucksvolles Programm zu  
liefern.